

ひまわり通信



日本共産党
市川市会議員

ひろたのりこ
廣田徳子



日本共産党控室
市川市八幡1-1-1
334-1111 (4592)
塩焼2-2-1-311
397-7836 (夜間)

2016.7.24

NO22

「危ない段差をすぐ市へ。
要望をすくに市へ。」

改修実現

段差につまずいて
小学生が転んでけが
をしたり、ベビーカー
のタイヤが引っ掛け
り子どもが落ちそう
になつたなど地域の

方から話を聞きました。
写真上は妙典にあるイオンの立体駐車場出口付近、ブロックがガタガタでつま

づきます。

写真
下はイ
オンの
2号館



と3号館の間にある横断歩道の歩道と車道の段差。私はその日のうちに両方を写真に撮り要望。2週間ほどで改修されました。以前から要望していた南行徳の今井橋と357号線を結ぶ、ふた掛け歩道の改修や幸福栄4丁目と行徳駅前地域との間にある複数の段差点は、どちら、ご連絡ください。



市川市内でも進められている「ゾーン30」とは

「ゾーン30」とは、生活道路における歩行者等の通行を確保する目的として、区域を定めて最高速度30キロメートル毎時の実施するとともに、そ



市川市でも5ヶ所程度計画があり、行徳地域では、塩焼1・2・4・5と妙典の一部が29年度から整備する予定だそうです。国で3,000ヶ所整備する計画です。

る組み合わせ、ゾーン内における速度抑制や、ゾーン度内を抜け道として通行する行為の抑制等を図る生活道路対策。

市川市内においては、自転車の狭い歩行者事故者の減少によるものであります。

市川市でも5ヶ所程度計画があり、行徳地域では、塩焼1・2・4・5と妙典の一部が29年度から整備する予定だそうです。国で3,000ヶ所整備する計画です。

い市川をめざし、これからもがんばります。

2016国民平和大行進 行徳コース 7月30日

「平和行進」ってな～に？

国民平和大行進は、“ノーモア・ヒロシマ！ノーモア・ナガサキ！” “核兵器のない世界を”と核兵器廃絶を訴えて、文字通り全国を歩く行進です。

1958年6月に被爆地広島から東京へ、1,000キロの道のりを歩く最初の平和行進が行われました。この時の参加者は毎日2人、3人と増え続け、のべ100万人にもなりました。

以来この半世紀以上、雨の日も風の日も毎年休まず行進は続けられ、今ではすべての都道府県と7割を超える自治体を通過し、毎年10万人が参加する国民的行動となっています。核兵器廃絶を願う人ならだれでも参加できる行動です。

核兵器のない世界を求める行動とつながって、5月から広島・長崎にむけて今年も平和行進が取り組まれます。



昨年の平和行進の参加者

みなさんもぜひ、ひとりでも、また友人・ご家族と一緒に、一步でも二歩でも歩きましょう。

南行徳駅⇒ 行徳駅⇒ 妙典白妙公園⇒ 行徳ふれあい館
9:30～ 11:00～ 12:15頃通過 12:30～
出発式 署名宣伝 交流会

どなたでも参加できます、ベビーカーでの参加大歓迎
小雨決行



市に提出しました。表面にありますように、行徳地域の歩道も改修が進みました。また、来年度より生活ごみの回収の回数が減る計画です。将来的にはゴミ袋の有料化なども検討されています。駅の駐輪場が値上げや有料化され皆さん的生活の支障はないでしょか。

アンケート用紙は8月後半にお手元にお届けできるかと思います。

市政アンケートにご協力を

どんなことでもお気軽にご意見やご要望をお寄せいただけますようお願いいたします。



当面の予定
7月26日市川平和行進
27日こども政策部と市川市保育問題協議会の懇談会
30日行徳コース平和行進
8月2～4日 視察（高知・愛媛）

ひとりごと……参議院選挙も終わり、31日投票の都知事選の話題で持ちきり。参院選では千葉選挙区、前回を大幅に回り支持の輪がこれまでにない広がりを見せましたが、残念ながら次点に終わりました。投票率も52%と低く、今後の課題だと考えます。野党と市民の共闘は大きな支持を得て議席は1人区で1、共産党は比例で5、東京で1と改選3の倍になりました。

ご支持いただきました方々にお礼申し上げます、ありがとうございました。7月後半は地域のお祭りが続きます。今年も裏方に徹し、いい汗かきます。みなさんも熱中症にはご注意を。

